
 

 

                  DO MUNICIPIO DE CACHOEIRO DE ITAPEMIRIM 
       ESTADO DO ESPÍRITO SANTO 

               w  w  w  .  c  a  c h  o  e  i  r   o  .  e  s  .  g  o  v  .  b  r 
________________________________________________________________________________________________________________________________ 

ANO XLI - Cachoeiro de Itapemirim  -  Sexta – Feira – 06 de Julho de 2007  -  Nº 2946  do  Exemplar  R$ 0,80 

P O D E R  E X E C U T I V O 
 

ATOS DO PODER EXECUTIVO  MUNICIPAL 
 

PORTARIA Nº 329/2007 
 
DISPÕE SOBRE CONCESSÃO DE LICENÇA À 
GESTANTE. 
 
A SECRETÁRIA MUNICIPAL DE 
ADMINISTRAÇÃO, LOGÍSTICA E SERVIÇOS 
INTERNOS,  da Prefeitura Municipal de Cachoeiro de 
Itapemirim, Estado do Espírito Santo, no uso de suas 
atribuições delegadas através do Decreto  nº 17.156, de 11 
de janeiro de 2007, tendo em vista o que consta de 
protocesso protocolado sob o nº  13904//2007,  
 
RESOLVE: 
 
Conceder à servidora municipal CLÁUDIA MARIA 
CASSEMIRO DA SILVA SANTANA, Professor PEI B V 
VI A 11 B, lotada na Secretaria Municipal de Educação - 
SEME,  licença no período de 120 (cento e vinte) dias, a 
partir de 29 de maio de 2007, conforme atestado médico 
apresentado e anexo ao processo mencionado, nos termos 
do Art. 101 da Lei nº 4.009, de  20.12.94 - Estatuto dos 
Servidores Públicos Municipais. 

 
Cachoeiro de Itapemirim, 08 de junho de 2007. 

 
MAGDA APARECIDA GASPARINI 

Secretária Municipal de Administração, Logística e 
Serviços Internos  

 
PORTARIA Nº 332/2007    

 
CONSIDERA DE EFETIVO EXERCÍCIO O 
AFASTAMENTO DE SERVIDORES EM VIRTUDE DE 
LUTO.  
 
A SECRETÁRIA MUNICIPAL DE 
ADMINISTRAÇÃO, LOGÍSTICA E SERVIÇOS 
INTERNOS, da Prefeitura Municipal de Cachoeiro de 
Itapemirim, Estado do Espírito Santo, no uso de suas 
atribuições delegadas através do Decreto  nº 17.156, de 11 
de janeiro de 2007, tendo em vista o que consta nos 
processos mencionados, 
 
RESOLVE: 
 
Considerar de efetivo exercício o afastamento dos 
servidores municipais abaixo relacionados, em virtude de 
luto, no período de 08 (oito) dias,  nos termos do Artigo 

56, Inciso III e Artigo 152, Inciso II, da Lei nº 4.009, de              
20.12.94 - Estatuto dos Servidores Públicos Municipais, a 
partir das seguintes datas: 
 

SERVIDOR LOTAÇÃO FALECIMENTO 
DE  PROT. N° A PARTIR DE 

Lucia Maria Hemerly Lustoza 
dos Santos SEME PAI 13668/07 24.05.07 
Mário Antônio Ferreira SEMSET IRMÃO 11412/07 27.04.07 
Sebastião Romualdo da Silva SEMUS ESPOSA 13546/07 22/05/07 

 
Cachoeiro de Itapemirim, 08 de junho de 2007. 

 
MAGDA APARECIDA GASPARINI 

Secretária Municipal de Administração, Logística e 
Serviços Internos  

 
 

PORTARIA Nº  349/2007 
 
 
CONSIDERAR DE EFETIVO EXERCÍCIO O 
AFASTAMENTO DE SERVIDORES EM VIRTUDE DE  
LICENÇA PATERNIDADE. 
 
 
A SECRETÁRIA MUNICIPAL DE 
ADMINISTRAÇÃO, LOGÍSTICA E SERVIÇOS 
INTERNOS, da Prefeitura Municipal de Cachoeiro de 
Itapemirim, Estado do Espírito Santo, no uso de suas 
atribuições delegadas através do Decreto  nº 17.156, de 11 
de janeiro de 2007, tendo em vista o que consta nos 
processos protocolados mencionados, resolve 
 
 
Considerar de efetivo exercício o afastamento dos 
servidores municipais abaixo relacionados, em virtude de 
licença paternidade, no período de 05 (cinco) dias, nos 
termos do Artigo 56, Inciso VIII, da Lei nº 4.009, de 
20.12.94 – Estatuto dos Servidores Públicos Municipais. 
 
 

NOME FUNÇÃO LOTAÇÃO A PARTIR DE PROT. 
Nº 

Altair Rodrigues Madeira Vigia I  SEMASI 28/05/07 14402/07 
Helton da Silva Lima Oficial Administrativo III SEME 08/06/07 15038/07 
Magno Barros Zeferino Vigia I SEMSET 24/05/07 13820/07 

 
 
 

Cachoeiro de Itapemirim, 15 de junho de 2007. 
 
 
 

MAGDA APARECIDA GASPARINI 
Secretária Municipal de Administração, Logística e 

Serviços Internos  

‘ 
 

          D I Á R I O OF I C I A L
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PORTARIA Nº  366/2007 
 
 
DISPÕE SOBRE CONCESSÃO DE LICENÇA PARA 
TRATAMENTO DE SAÚDE. 
 
 
A SECRETÁRIA MUNICIPAL DE 
ADMINISTRAÇÃO, LOGÍSTICA E SERVIÇOS 
INTERNOS, da Prefeitura Municipal de Cachoeiro de 
Itapemirim, Estado do Espírito Santo, no uso de suas 
atribuições delegadas através do Decreto  nº 17.156, de 11 
de janeiro de 2007,  
 
 
RESOLVE: 
 
 
Conceder aos servidores municipais, abaixo relacionados, 
30 (trinta) dias de licença para tratamento de saúde, 
conforme atestados médicos apresentados e anexos aos 
processos mencionados, nos termos do Artigo 91 da Lei  nº 
4.009, de 20.12.94 – Estatuto dos Servidores Públicos 
Municipais. 
 
 

SERVIDOR CARGO LOTAÇÃO INÍCIO PROT. Nº 

Maria Cristina Neves Martins Professor PEI B II 
(dois cargos) SEME 13/06/07 

 
15529/2007 
15530/2007 

 

Patrícia Prado Cardoso Professor PEI A IV SEME 15/06/07 

 
15712/2007 
16011/2007 

 

 
 

Cachoeiro de Itapemirim, 28 de junho de 2007. 
 
 

MAGDA APARECIDA GASPARINI 
Secretária Municipal de Administração, Logística e 

Serviços Internos  
 

ATOS DO PODER LEGISLATIVO  MUNICIPAL 
 

PORTARIA  Nº 065/2007. 
 

DISPÕE SOBRE NOMEAÇÃO DE SERVIDOR 
COMISSIONADO. 
 

A MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNICIPAL 
DE CACHOEIRO DE ITAPEMIRIM, ESTADO DO 
ESPÍRITO SANTO, NO USO DE SUAS 
ATRIBUIÇÕES LEGAIS; 
 

CONSIDERANDO O QUE DISPÕE A RESOLUÇÃO 
Nº 087/2005; 
 

RESOLVE: 
 

Art. 1º - Nomear, na forma da lei, Gustavo 
Freitas Velasco para o Cargo em Comissão de Assessor 
de Nível Médio,  a partir de 02/05/2007.  

 

Art. 2º - Publique-se para todos os efeitos legais. 
 

Cachoeiro de Itapemirim-ES, 08 de maio de 2007. 
 

MARCOS SALLES COELHO 
Presidente 

JOSÉ CARLOS AMARAL 
Vice-Presidente 

 

ALEXANDRE BASTOS RODRIGUES 
1º Secretário 

ALEXSANDER ZUCOLOTTO 
2º Secretário 

 

PORTARIA  Nº 066/2007. 
 

DISPÕE SOBRE NOMEAÇÃO DE SERVIDOR 
COMISSIONADO. 
 

A MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
CACHOEIRO DE ITAPEMIRIM, ESTADO DO 
ESPÍRITO SANTO, NO USO DE SUAS 
ATRIBUIÇÕES LEGAIS; 
 

CONSIDERANDO O QUE DISPÕE A RESOLUÇÃO 
Nº 087/2005; 
 

RESOLVE: 
 

Art. 1º -  Nomear, na forma da lei, a Sra. 
Larissa Bicalho Lemos Cardozo para o Cargo em 
Comissão de Assessor de Nível Médio,  a partir de 
02/05/2007.  

 
Art. 2º - Publique-se para todos os efeitos legais. 

 
Cachoeiro de Itapemirim-ES, 08 de maio de 2007. 

 
MARCOS SALLES COELHO 

Presidente 
JOSÉ CARLOS AMARAL 

Vice-Presidente 
 

ALEXANDRE BASTOS RODRIGUES 
1º Secretário 

ALEXSANDER ZUCOLOTTO 
2º Secretário 
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PORTARIA Nº 067/2007. 
 
DISPÕE SOBRE CONCESSÃO DE LICENÇA PARA 
TRATAMENTO DE SAÚDE. 
 
O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
CACHOEIRO DE ITAPEMIRIM, ESTADO DO 
ESPÍRITO SANTO, NO USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES 
LEGAIS; 
 
RESOLVE: 
 
Conceder Licença para Tratamento de Saúde, nos termos do 
Art. 79, da Lei 4.009/94 – Estatuto dos Servidores Públicos 
Civis do Município de Cachoeiro de Itapemirim/ES, à 
servidora efetiva constante abaixo, conforme atestado 
médico apresentado: 
 
IGNEZ MARIA DA SILVA SAMPAIO, ocupante do 
Cargo de Assistente Legislativo, 10 (dez) dias de licença, 
com início em 07/05/2007 e término em 16/05/2007, 
conforme requerimento  protocolado nesta Casa sob o nº 
1306/2007. 
 

Cachoeiro de Itapemirim/ES, 17 de maio de 2007. 
 

MARCOS SALLES COELHO 
Presidente 

 
PORTARIA Nº 068/2007. 

 
DISPÕE SOBRE CONCESSÃO DE LICENÇA PARA 
TRATAMENTO DE SAÚDE. 
 
O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
CACHOEIRO DE ITAPEMIRIM, ESTADO DO 
ESPÍRITO SANTO, NO USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES 
LEGAIS; 
 
RESOLVE: 
 
Conceder Licença para Tratamento de Saúde, nos termos do 
Art. 79, da Lei 4.009/94 – Estatuto dos Servidores Públicos 
Civis do Município de Cachoeiro de Itapemirim/ES, à 
servidora contratada constante abaixo, conforme atestado 
médico apresentado: 
 
ANA PAULA DO NASCIMENTO, ocupante do Cargo de 
Servente de Limpeza, 03 (três) dias de licença, com início 
em 16/05/2007 e término em 18/05/2007, conforme 
requerimento  protocolado nesta Casa sob o nº 1319/2007. 
 

Cachoeiro de Itapemirim/ES, 17 de maio de 2007. 
 

MARCOS SALLES COELHO 
Presidente 

 
PORTARIA Nº 069/2007. 

 
O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
CACHOEIRO DE ITAPEMIRIM, ESTADO DO 

ESPÍRITO SANTO, NO USO DE SUAS 
ATRIBUIÇÕES LEGAIS; 
 
RESOLVE: 
 
Ceder o Plenário deste Legislativo à Secretaria Municipal 
de Trabalho e Habitação, no dia 25 de maio de 2007 
(sexta-feira) a partir das 15:00 horas, para realização do I 
Fórum sobre Aproveitamento de Dejetos da Serragem 
de Granito para Construção de Casas Populares, com 
a presença do palestrante e professor PHD da UFRJ, Sr. 
Francisco José Casanova Castro.  
 

Cachoeiro de Itapemirim/ES, 22 de maio de 2007. 
 

MARCOS SALLES COELHO 
Presidente 

 
PORTARIA  Nº 070/2007. 

 
DISPÕE SOBRE EXONERAÇÃO DE SERVIDOR 
COMISSIONADO. 
 
A MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNICIPAL 
DE CACHOEIRO DE ITAPEMIRIM, ESTADO DO 
ESPÍRITO SANTO, NO USO DE SUAS 
ATRIBUIÇÕES LEGAIS; 
 
RESOLVE: 
 

Art. 1º -  Exonerar, a pedido, o Sr. Francisco 
Alexandre de Oliveira do Cargo em Comissão de 
Assessor de Gabinete,  a partir de 01/06/2007.  

 
Art. 2º - Publique-se para todos os efeitos legais. 

 
Cachoeiro de Itapemirim-ES, 31 de maio de 2007. 

 
MARCOS SALLES COELHO 

Presidente 
JOSÉ CARLOS AMARAL 

Vice-Presidente 
 

ALEXANDRE BASTOS RODRIGUES 
1º Secretário 

ALEXSANDER ZUCOLOTTO 
2º Secretário 

 
 

PORTARIA  Nº 071/2007. 
 
DISPÕE SOBRE NOMEAÇÃO DE SERVIDOR 
COMISSIONADO. 
 
A MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNICIPAL 
DE CACHOEIRO DE ITAPEMIRIM, ESTADO DO 
ESPÍRITO SANTO, NO USO DE SUAS 
ATRIBUIÇÕES LEGAIS; 
 
CONSIDERANDO O QUE DISPÕE A RESOLUÇÃO 
Nº 087/2005; 
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RESOLVE: 
 

Art. 1º - Nomear, na forma da lei, o Sr. Silvério 
José Pereira Souza para o Cargo em Comissão de 
Assessor de Gabinete, a partir de 01/06/2007.  

 
Art. 2º - Publique-se para todos os efeitos legais. 

 
Cachoeiro de Itapemirim-ES, 31 de maio de 2007. 

 
MARCOS SALLES COELHO 

Presidente 
JOSÉ CARLOS AMARAL 

Vice-Presidente 
 

ALEXANDRE BASTOS RODRIGUES 
1º Secretário 

ALEXSANDER ZUCOLOTTO 
2º Secretário 

 
PORTARIA Nº 072/2007. 

 
DISPÕE SOBRE CONCESSÃO DE FÉRIAS A 
SERVIDOR COMISSIONADO. 
 
O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
CACHOEIRO DE ITAPEMIRIM, ESTADO DO 
ESPÍRITO SANTO, NO USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES 
LEGAIS, RESOLVE: 
 

1º - Conceder trinta dias de férias regulamentares, 
a que  tem direito, à servidora Antônia Gomes Faria, 
ocupante do Cargo em Comissão de Assessor  Especial, 
referentes ao período aquisitivo 2006/2007, a serem 
gozadas a partir de 01/06/2007. 
 

2º - Publique-se para todos os efeitos. 
 

Cachoeiro de Itapemirim-ES,  31 de maio de 2007. 
 

MARCOS SALLES COELHO 
Presidente 

 
 

PORTARIA Nº 073/2007. 
 
DISPÕE SOBRE CONCESSÃO DE LICENÇA PARA 
TRATAMENTO DE SAÚDE. 
 
O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
CACHOEIRO DE ITAPEMIRIM, ESTADO DO 
ESPÍRITO SANTO, NO USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES 
LEGAIS; 
 
RESOLVE: 
 
Conceder Licença para Tratamento de Saúde, nos termos do 
Art. 79, da Lei 4.009/94 – Estatuto dos Servidores Públicos 
Civis do Município de Cachoeiro de Itapemirim/ES, à 
servidora efetiva constante abaixo, conforme atestado 
médico apresentado: 

MARIA ELENA CANSIAN ABREU DA SILVA, 
ocupante do Cargo de Assistente Legislativo, 01 (um) dia 
de licença, com início e término em 29/05/2007, 
conforme requerimento  protocolado nesta Casa sob o nº 
1459/2007. 
 

Cachoeiro de Itapemirim/ES, 31 de maio de 2007. 
 

MARCOS SALLES COELHO 
Presidente 

 
PORTARIA  Nº 074/2007. 

 
O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
CACHOEIRO DE ITAPEMIRIM, ESTADO DO 
ESPÍRITO SANTO, NO USO DE SUAS 
ATRIBUIÇÕES LEGAIS, 
 
RESOLVE: 
 

1º - Ceder o Plenário desta Casa de Leis para a 
realização de Audiência Pública da Comissão de Direitos 
Humanos e as entidades: Ministério Público, Conselho 
Comunitário de Direitos Humanos, OAB e o Exmº. Juiz 
de Execução Penal, no dia 11 de junho de 2007, às 15:00 
horas. 

 
2º - Registre-se. Publique-se para todos os 

efeitos. 
 

Cachoeiro de Itapemirim-ES,  29 de maio de 2007. 
 

MARCOS SALLES COELHO 
Presidente 

 
PORTARIA  Nº 075/2007. 

 

DISPÕE SOBRE EXONERAÇÃO DE SERVIDOR 
COMISSIONADO. 
 

A MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNICIPAL 
DE CACHOEIRO DE ITAPEMIRIM, ESTADO DO 
ESPÍRITO SANTO, NO USO DE SUAS 
ATRIBUIÇÕES LEGAIS; 
 

RESOLVE: 
 

Art. 1º -  Exonerar, a pedido, a Sra. Marcela 
Arruda Contarine do Cargo em Comissão de Assessor 
de Gabinete,  a partir de 01/06/2007.  

 

Art. 2º - Publique-se para todos os efeitos legais. 
 

Cachoeiro de Itapemirim-ES, 31 de maio de 2007. 
 

MARCOS SALLES COELHO 
Presidente 

JOSÉ CARLOS AMARAL 
Vice-Presidente 

 
ALEXANDRE BASTOS RODRIGUES 

1º Secretário 
ALEXSANDER ZUCOLOTTO 

2º Secretário 
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PORTARIA  Nº 076/2007. 
 

DISPÕE SOBRE NOMEAÇÃO DE SERVIDOR 
COMISSIONADO. 
 

A MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
CACHOEIRO DE ITAPEMIRIM, ESTADO DO 
ESPÍRITO SANTO, NO USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES 
LEGAIS; 
 

CONSIDERANDO O QUE DISPÕE A RESOLUÇÃO Nº 
087/2005; 
 

RESOLVE: 
 

Art. 1º -  Nomear, na forma da lei, o Sr. Alex 
Sandro Santana Carlassara para o Cargo em Comissão de 
Assessor de Gabinete, a partir de 01/06/2007.  

 

Art. 2º - Publique-se para todos os efeitos legais. 
 

Cachoeiro de Itapemirim-ES, 31 de maio de 2007. 
 

MARCOS SALLES COELHO 
Presidente 

JOSÉ CARLOS AMARAL 
Vice-Presidente 

 

ALEXANDRE BASTOS RODRIGUES 
1º Secretário 

ALEXSANDER ZUCOLOTTO 
2º Secretário 

 
 
 

SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO, 
LOGÍSTICA E SERVIÇOS INTERNOS 

 
 
 

EXTRATO DE CONTRATO 
 
 
 
ESPÉCIE: CONTRATO DE LOCAÇÃO Nº 078/2007. 
LOCADOR: VICTOR MARCONDES CAMPORÊS DE 
SOUZA. 
LOCATÁRIO: MUNICÍPIO DE CACHOEIRO DE 
ITAPEMIRIM, através da SECRETARIA MUNICIPAL 
DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL – SEMDES. 
OBJETO: Locação do Imóvel predial urbano, situado na 
Rua João Batista de Souza, nº. 17, Bairro Zumbi, nesta 
cidade, para instalação de uma unidade do Centro de 
Referencia em Assistência Social - CRAS. 
VALOR: R$500,00 (quinhentos reais), mensais. 
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Unidade 09.01-
SEMDES, Programa de Trabalho 08.244.0019.1.233, 
Despesa 3.3.90.36.14.00. 
PRAZO: entra em vigor em 06/07/2007, com efeitos 
retroativos a partir de 01/06/2007, e prazo até 31/01/2008. 
DATA DA ASSINATURA: 06/07/2007. 
SIGNATÁRIOS: Magda Aparecida Gasparini – Titular da 
SEMASI, Ricardo Claudino Pessanha – Procurador 
Adjunto, Marilene de Batista Depes – Titular da SEMDES 
e Victor Marcondes Camporês de Souza - locador. 
PROCESSO: Prot nº 12090/2007 

ESPÉCIE: CONTRATO Nº. 079/2007. 
CONTRATADA: MOVETEC COMERCIAL LTDA. 
CONTRATANTE: MUNICÍPIO DE CACHOEIRO DE 
ITAPEMIRIM, através da SECRETARIA MUNICIPAL 
DE ADMINISTRAÇÃO, LOGISTICA E SERVIÇOS 
INTERNOS - SEMASI, atendendo a pedido da 
PROCURADORIA GERAL DO MUNICÍPIO – PGM. 
OBJETO: Aquisição de Material de Processamento de 
Dados. 
VALOR: R$ 4.351,00 (quatro mil, trezentos e cinqüenta 
e um reais). 
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Órgão/Unidade: 02.01 
Projeto/Atividade 04.062.0001.2.002 Despesa 
3.3.90.30.17.00. 
PRAZO: A partir de 07/07/2007 com prazo de 12 (doze) 
meses (relativos à garantia dos equipamentos). 
DATA DA ASSINATURA: 06/07/2007. 
SIGNATÁRIOS: Roberto Valadão Almokdice - Prefeito 
Municipal, Ricardo Claudino Peçanha - Procurador 
Adjunto, Magda Aparecida Gasparini - Titular da 
SEMASI, Alex Sandro Cypriano Rodrigues – sócio - 
gerente da Contratada. 
PROCESSO: Prot nº 11070/2007. 
 
ESPÉCIE: CONTRATO Nº. 080/2007. 
CONTRATADA: MOVETEC COMERCIAL LTDA. 
CONTRATANTE: MUNICÍPIO DE CACHOEIRO DE 
ITAPEMIRIM, através da SECRETARIA MUNICIPAL 
DE ADMINISTRAÇÃO, LOGISTICA E SERVIÇOS 
INTERNOS - SEMASI. 
OBJETO: Aquisição de Material de Processamento de 
Dados. 
VALOR: R$ 2.678,90 (dois mil, seiscentos e setenta e 
oito reais e noventa centavos) 
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Órgão/Unidade: 18.01 
Projeto/Atividade 04.122.0001.2.014 Despesa 
3.3.90.30.17.00. 
PRAZO: A partir de 07/07/2007 com prazo de 12 (doze) 
meses (relativos à garantia dos equipamentos). 
DATA DA ASSINATURA: 06/07/2007. 
SIGNATÁRIOS: Roberto Valadão Almokdice - Prefeito 
Municipal, Ricardo Claudino Peçanha - Procurador 
Adjunto, Magda Aparecida Gasparini - Titular da 
SEMASI, Alex Sandro Cypriano Rodrigues – sócio - 
gerente da Contratada. 
PROCESSO: Prot nº 11067/2007 e 11308/2007. 
 
ESPÉCIE: CONTRATO Nº. 081/2007. 
CONTRATADA: MOVETEC COMERCIAL LTDA. 
CONTRATANTE: MUNICÍPIO DE CACHOEIRO DE 
ITAPEMIRIM, através da SECRETARIA MUNICIPAL 
DE ADMINISTRAÇÃO, LOGISTICA E SERVIÇOS 
INTERNOS – SEMASI, atendendo a necessidades da 
SECRETARIA MUNICIPAL DE 
DESENVOLVIMENTO SOCIAL - SEMDES. 
OBJETO: Aquisição de Material de Processamento de 
Dados. 
VALOR: R$3.757,20 (três mil, setecentos e cinqüenta e 
sete reais e vinte centavos). 
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Unidade: 18.01 – 
SEMASI - Programa de Trabalho 04.122.0001.2.014 – 
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Gerenciamento de Próprios Municipais - Despesa 
3.3.90.30.17.00 – Material de Processamento de Dados; e 
Unidade: 09.01 – SEMDES – Programa de Trabalho 
08.244.0019.1.233 – Apoio à População Situada Abaixo da 
Pobreza - Despesa 3.3.90.30.17.00 – Material de 
Processamento de Dados. 
PRAZO: A partir de 07/07/2007 com prazo de 12 (doze) 
meses (relativos à garantia dos equipamentos). 
DATA DA ASSINATURA: 06/07/2007. 
SIGNATÁRIOS: Roberto Valadão Almokdice - Prefeito 
Municipal, Marta Saviatto – Procuradora Geral do 
Município, Magda Aparecida Gasparini - Titular da 
SEMASI, Marilene de Batista Depes – Titular da SEMDES 
e Alex Sandro Cypriano Rodrigues – Sócio Administrador 
da Contratada. 
PROCESSO: Prot nº 7501/2007 e 7543/2007. 
 
ESPÉCIE: CONTRATO Nº 082/2007. 
CONTRATADA: ARQ’ PLAN ARQUITETURA E 
PLANEJAMENTO LTDA. 
CONTRATANTE: MUNICÍPIO DE CACHOEIRO DE 
ITAPEMIRIM, através da SECRETARIA MUNICIPAL 
DE OBRAS E SERVIÇOS URBANOS – SEMOSUR, 
atendendo às necessidades da SECRETARIA MUNICIPAL 
DE EDUCAÇÃO – SEME. 
OBJETO: Reforma da cobertura da EMEF José Pinto, 
localizada no distrito de Itaóca, nesta cidade.  
VALOR: R$115.010,39 (cento e quinze mil, dez reais e 
trinta e nove centavos). 
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Órgão/Unidade: 17.02, 
Projeto/Atividade,12.365.0025.1.321, Despesa 
4.4.90.51.04.99 – 17072. 
PRAZO: A partir da data de recebimento de Ordem de 
Serviço pela Contratada, com prazo de 60 (sessenta) dias 
para execução da obra. 
DATA DA ASSINATURA: 06/07/2007. 
SIGNATÁRIOS: Roberto Valadão Almokdice – Prefeito 
Municipal, Ricardo Claudino Pessanha – Procurador 
Adjunto, Sônia Luzia Coelho Machado – Titular da SEME, 
Jansler Bonicenha Aride – Titular da SEMOSUR e José 
Geraldo Menon – Sócio da Contratada. 
PROCESSO: Prots nº 10100/2007 e 16855/2007. 
 
 

EXTRATO DE TERMO ADITIVO DE 
CONVÊNIO 

 
 
ESPÉCIE: 1º Termo Aditivo ao Convênio nº 059/2004. 
CONVENIADA: BANCO BGM S.A. 
CONVENENTE: MUNICÍPIO DE CACHOEIRO DE 
ITAPEMIRIM, através da SECRETARIA MUNICIPAL 
DE ADMINISTRAÇÃO, LOGÍSTICA E SERVIÇOS 
INTERNOS – SEMASI. 
OBJETO: Prorrogar o Convênio nº 059/2004, firmado em 
26/07/2004, para concessão de empréstimo pelo BMG, aos 
servidores municipais efetivos, ativos e inativos, mediante 
consignação em folha de pagamento, nas mesmas 
condições inicialmente pactuadas. 
PRAZO: Até 26/01/2007. 
DATA DA ASSINATURA: 26/07/2006. 

SIGNATÁRIOS: Roberto Valadão Almokdice – Prefeito 
Municipal, Ricardo Claudino Pessanha – Procurador 
Adjunto, José Maria Pinheiro Furtado – Titular da 
SEMASI, João Batista de Abreu – Diretor Vice-
Presidente do BMG e Márcio Alaôr de Araújo - Diretor 
Vice-Presidente do BMG. 
PROCESSO: Prot nº 11471/2003. 
 

SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE 
 

ATA DA REUNIÃO  DO CONSELHO 
MUNICIPAL DE SAÚDE DE CACHOEIRO DE 

ITAPEMIRIM – 26/04/07 
 
Às dezenove horas do dia vinte de seis de abril de 2007, no 
Centro Municipal de Saúde – Cachoeiro de Itapemirim, estando 
presente o Presidente do Conselho Municipal de Saúde 
(C.M.S.), o Secretário Municipal de Saúde Glauber Coelho; o 
Vereador do Município Elias de Souza e representantes do 
C.M.S.: da Secretaria Municipal de Saúde Srª. Aline Lima 
Moreira Couto e Sr. Adail Edmundo de Lima; da Secretaria 
Municipal de Educação; Srª. Cristiane Magna Mion Simões; da 
Superintendência Regional de Saúde, os Srs. José Fernando 
Ferreira Bastos e Luiz Fernando Lima; do Hospital Infantil 
Francisco de Assis, Sr. João Avellar; da Santa Casa de 
Misericórdia a Srª. Nercedes Canal; da Associação dos 
Farmacêuticos do Sul do Estado do Espírito Santo o Sr. Roberto 
Ferreira Póvoa; do Conselho Regional de Enfermagem a Srª. 
Elisa Barreto dos Santos Darós; do Sindicato dos Médicos do 
Espírito Santo o Sr. Alberto Cruz de Amorim; do Sindicato dos 
Trabalhadores o Sr. Jacques Douglas Coimbra Dias; do 
Sindicato dos Trabalhadores Federais em Saúde, Trabalho e 
Previdência do Espírito Santo os Srs. Adelino Seraphim Affonso 
e Valdir Rodrigues Franco; da Associação dos Renais Crônicos 
e Transplantes de Cachoeiro de Itapemirim o Sr. Romildo 
Martins e a Srª. Marinete de Fátima Mendes; do Centro de 
Defesa dos Direitos Humanos de Cachoeiro de Itapemirim o Sr. 
Aristides Fonseca Filho; do Grupo de Apoio aos Doentes de 
AIDS a Srª. Adriana Pessim de Oliveira Fernandes; do Centro 
Universitário São Camilo a Srª. Mirela Dias Gonçalves; da 
Colméia Beneficente de Cachoeiro de Itapemirim o Sr. Jurandir 
Herculano; da FAMMOPOCI o Sr. Pedro Laudelino Mengali; 
da Fundação de Assistência Social “São João Batista” o Sr. 
Pedro Felipe; do Lions Clube Cachoeiro de Itapemirim a Srª. 
Deolinda de Fátima D. L. Gomes; do Sindicato dos 
Comerciários, a Srª. Sônia de Brito Silva; do Sindicado dos 
Empregados na Indústria do Mármore, Granito e Calcário do ES 
o Sr. Aguinaldo José Grillo; do Sindicato dos Trabalhadores nas 
Indústrias de Cimento, Construção Civil, Terraplanagem e 
Pavimentação do Sul do ES os Srs. Anerildo Zílio dos Santos e 
Paulo Ferreira Leitão; do Sindicato dos Servidores Públicos, 
Fundacionais e Autárquicos Municipais a Srª. Rosemary Gomes 
de Souza.  Inicia-se a reunião, com a palavra o Sr. Glauber que 
apresenta o Sr. Elias, que dá as boas vindas e releva a 
importância da organização do C.M.S e fala das dificuldades 
encontradas para realizar este trabalho e da contribuição para a 
democratização.  Deseja boa sorte para o Presidente e demais 
conselheiros. O Sr. Glauber convida Excelentíssimo Senhor 
Prefeito Roberto Valadão a se apresentar. Ele cumprimenta a 
todos os presentes e fala da importância da representação no 
Conselho e das Políticas de Saúde a serem discutidas; relata o 
bom atendimento à saúde em Cachoeiro de Itapemirim até a alta 
complexidade, da influência regional do setor saúde à 
transformação do município em acolher as pessoas; cita o 
avanço do C.M.S., até pela eleição democrática da Diretoria do 
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Conselho; comenta que é necessário debater a formação de uma 
política de saúde no município, cita em suas falas: os aparelhos da 
Unidade de Saúde Paulo Pereira Gomes; a política salarial (“ uma 
questão a ser discutida”); coloca a relevância do conceito de 
atender bem, do progresso, do avanço e finaliza parabenizando ao 
C.M.S. e à Secretaria Municipal de Saúde pelo trabalho realizado 
e se coloca à disposição. O Sr. Glauber agradece ao 
Excelentíssimo Prefeito e dá posse ao novo Presidente do C.M.S.. 
Sr. Valdir toma posse e apresenta a mesa diretora composta pelo 
Vice-Diretor o Sr. Glauber e a Secretária Executiva do Conselho a 
Srª. Mirela. O presidente faz seu discurso enfatizando suas 
prioridades e propostas de trabalho, cita a grande importância da 
representação da sociedade dentro do C.M.S. Refere-se ao Prefeito 
e relata que é necessário ver com urgência a questão da falta de 
medicamentos no município. Senhoras e senhores conselheiros, 
demais membros da mesa, excelentíssimo Senhor Prefeito 
municipal Dr. Roberto Valadão, vereador Elias de Souza, Demais 
presente. Eu tenho dito que o conselho municipal de Saúde, não 
pode servir de instrumento político de quem quer que seja, e nem 
instrumento da Secretária Municipal de Saúde. Este conselho tem 
o dever, de representar a sociedade, conforme esta prevista a sua 
finalidade. Eu quero aproveitar esta oportunidade e solicitar que a 
secretária da mesa faça registrar meu pedido de solicitação, 
enviando oficio a Secretária Municipal de Saúde e a Prefeitura 
Municipal solicitando o encaminhamento do projeto de lei 
orçamentário referente à Saúde do ano de 2008, para que, aqui de 
forma abrangente posamos realizar uma audiência Pública para 
debatermos a implementação das ações de saúde com os setores 
afins e toda a sociedade, para que se possam conhecer os recursos 
orçamentários destinados a Saúde e posteriormente votemos o 
orçamento da Saúde, neste conselho, em cumprimento ao artigo 
28 em que diz que o poder executivo, União, Estados e Município 
e do distrito federal, dará ampla divulgação, inclusive em meios 
eletrônicos de acesso público, das prestações de contas da saúde, 
para consulta e apreciação dos cidadãos e instituições da 
sociedade, com ênfase no que se refere: Acompanhar os prazos 
para envios das leis e do orçamento, participando da elaboração, e 
ao art. 12 da Lei 8689 de 27 de julho de 1993. toda via Já neste 
orçamento, Senhor prefeito queremos que seja incluído, previsão 
orçamentária para o funcionamento do Conselho Municipal de 
Saúde. Nós queremos que em um prazo máximo de trinta dias, a 
Secretaria Municipal de Saúde juntamente com a Municipalidade, 
posam estar destinando um acondicionamento físico, e com o 
mínimo de estrutura, um telefone, fax, mesas, cadeiras, um 
computador, uma impressora e um funcionário cedido pela 
Secretária da Saúde para o funcionamento deste conselho.Nós 
iremos ainda hoje no decorrer desta reunião indicar cinco 
conselheiros para compor a comissão Municipal de Saúde que irar 
elaborar o planejamento da etapa municipal da Conferencia 
Municipal de Saúde prevista para acontecer de 1ª abril deste ano 
ate 15 de outubro do mesmo ano, conforme estar previsto na lei 
8140/90, e que tem como tema central. SAÚDE E QUALIDADE 
DE VIDA: POLITICA DE ESTADO E DESENVOLVIMENTO.o 
nosso presidente do Conselho Nacional representante do 
seguimento dos trabalhadores da Saúde, empossado recentemente, 
Dr. Francisco, coloca muito bem, quando diz que o gestor de 
Saúde, precisa descer os degraus da humildade e chamar para 
junto de si o Conselho de Saúde, com isto ele fortalece suas metas, 
ações e propostas para a saúde, é preciso ter o conselho de Saúde 
como espaço estratégico para a construção e monitoramento das 
ações de Saúde . Senhor Prefeito este conselho não faltara em 
momento algum com sua responsabilidade, mas para isto 
precisamos de transparência nas Políticas Pública de Saúde. A 
constante falta de medicamentos nas farmácias básica, não 
pode continuar, temos que resolver estas questões com a 
máxima urgência, assim como a melhoria do atendimento 
na rede básica do município, mas de forma planejada, é 

inaceitável a compra de medicamentos fracionada 
elevando os custos em 50 e até 60 por cento, precisamos 
construir uma agenda de saúde positiva. A farmácia 
Popular e a Saúde do Trabalhador precisam ser 
apresentadas ao conselho, para posteriormente serem 
referendados após sua avaliação, temos que qualificar a 
gestão das ações de saúde definindo o objetivo com os 
indicadores e metas a ser alcançados no plano municipal 
de saúde. Nós iremos solicitar que os convênios assinados 
e renovados entre o Município e os hospitais: Santa Casa, 
infantil, Evangélico e outros Privados, referente à 
aquisição de serviços de saúde, serviços médicos, 
hospitalares, odontológicos e laboratoriais, que são 
quitados com recursos do PAB piso de atenção básica, 
para ser encaminhado para apreciação e aprovação deste 
conselho conforme determina a Lei. Refiro-me mais 
especificamente ao convenio 010/2006 no valor de 720,00 
mil reais, ao convenio 081/2006 no valor de 1.200,00 um 
milhão e duzentos mil reais, vamos encaminhar ao 
hospital evangélico pedido de prestação de contas 
referente ao centro de atendimento à mulher “banco de 
leite” obra que vem sendo construída com recursos do 
ministério da saúde, estaremos acompanhado e 
fiscalizando a gestão e as políticas públicas da Secretária 
Estadual da Saúde através da superintendência regional de 
saúde, CRE, CAPAAC, repasse aos hospitais 
filantrópicos, compras de serviços do setor privado e a 
distribuição de medicamentos de responsabilidade do 
Estado conforme portaria 2577 de novembro de 2006 do 
ministério da saúde. Os equipamentos recebidos 
recentemente na Secretaria Municipal de Saúde mediante 
convenio com Furnas Centrais Elétricas deveram ser 
informados a este conselho seu verdadeiro destino e 
localização. As fragmentações das contas bancárias da 
Saúde, precisam ser concentradas em conta única para 
melhor controle, o Município já tem orientação tanto do 
SUS como do Tribunal de Contas Senhor Secretário e 
Senhor Prefeito este Conselho quer fazer da Conferencia 
Municipal de Saúde um local apropriado para debater as 
ações de saúde, para que possamos fazer uma agenda de 
saúde com metas e encaminhar as propostas de melhoria 
da Saúde, visando uma Política Pública de Saúde que 
resolva verdadeiramente os problemas que tanto ofusca as 
questões de Saúde em nosso município, o programa saúde 
da família, precisa dar um salto de qualidade, nossa 
proposta visa qualificar as ações de saúde como política 
publica principalmente no acesso a Saúde primária não 
adianta aumentar o numero de equipes do PSF, sem 
estruturar, fazer funcionar o que já existe, a que continue 
assim estaremos gastando mal os poucos recursos que 
recebemos, sabemos que nosso trabalho é árduo, mas este 
conselho em conjunto com a sociedade terá a sabedoria de 
realizar um pacto unificando as ações em conjunto pela 
melhoria da saúde. Senhores conselheiros a procuradoria 
geral da Republica, em oficio enviado a este conselho, 
solicita informações, referente ao prédio que abrigaria o 
suposto hospital, assim como informações pertinentes a 
Secretaria municipal de saúde, mais incisivamente sobre 
medicamentos de responsabilidade do Município, iremos 
solicitar da SEMUS todas as informações necessária e 
posteriormente de forma responsável e com avaliação e 
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aprovação do plenário deste conselho iremos responder e 
encaminhar a solicitação das informações. Eu quero em 
nome do conselho agradecer a todos e dizer que o conselho 
Municipal de Saúde estará de portas abertas para receber as 
reivindicações e reclamações de toda a sociedade e que 
juntos nós lutaremos em defesa da qualidade da saúde de 
nossa gente, em especial a dos mais carentes. Muito 
obrigado. O Senhor Prefeito justifica sua necessidade de sair e 
relatando ter outra reunião. O Sr. Valdir passa a palavra ao Sr. 
Glauber que apresenta aos conselheiros os planos e metas da 
Secretaria Municipal de Saúde (S.M.S.) do município junto do Sr. 
Luiz Carlos Bindaco mostra os Projetos Técnicos e Planejamento 
em Saúde e explica alguns pontos que se destacam, como: 
andamento do Pronto Atendimento Municipal, estando na fase de 
levantamento e aquisição de recursos humanos e materiais, para 
funcionar na Unidade de Saúde Paulo Pereira Gomes; Projeto para 
Unidade de Saúde nos bairros São Luiz Gonzaga e Nossa Senhora 
da Aparecida; Sinalização padronizada pela S.M.S. nas Unidades 
de Saúde “com placas indicativas para a população”. Mostra a 
nova fachada da U.S. BNH de baixo e as melhorias feitas; fala da 
demanda reprimida; cita a Unidade de Saúde do Aquidaban e 
relata ter feito uma pesquisa através das visitas domiciliares 
realizadas pelos agentes comunitários de Saúde (A.C.S.), diz ter 
feito à coleta de informações, identificação da demanda reprimida; 
Identificação dos fluxos de Marcação; Autorização em tempo real 
(Aquidaban); descentralização na entrega do pedido evitando o 
deslocamento do pacientes para o Aquidaban, relata que a 
marcação será entregue pelo A.C.S. na casa da pessoa; fala do 
mutirão da Saúde, como oferta de atendimento e especialidades 
identificando maiores demandas. Cita as fases da Estratégia de 
Ação para algumas obras de melhoria com objetivo de humanizar 
o atendimento; relata que irá lançar um projeto chamado 
“Remédio em casa”, que deverá iniciar no bairro Aeroporto, onde 
foi detectado um alto índice de hipertensos no município , explica 
que a idéia é que as pessoas cadastradas recebam o medicamento 
em seu domicílio pelo A.C.S., aproveita e convida os conselheiros 
para inauguração do Projeto na Igreja Católica do Aeroporto nesta 
semana. Cita a doação de um “escovódromo” pelo Sr. Camilo 
Cola para S.M.S. e que já iniciou o trabalho com crianças no Alto 
Eucalipto; Inauguração do Centro de Especialidade Odontológica 
(CEO) que aconteceu no dia de hoje, na Unidade de Saúde Paulo 
Pereira Gomes, que terá como homenageado o Dr. Luiz Albano, e 
espera atender cerca de vinte mil pessoas este ano; se coloca a 
prestar qualquer informação sobre a saúde do município e abre um 
espaço para discussão.  O Sr. Valdir passa a palavra a Srª. Elisa, 
que sugere a contemplação das exigências do Ministério da Saúde 
no que se refere à adequação da área física das Unidades de 
Saúde, e que tenha um profissional para atender este trabalho. O 
Sr. Glauber responde que a Enfª Marilza de Backer está fazendo 
um levantamento para sanar essas preocupações. O Sr. Pedro 
Laudelino toma a palavra e fala sobre a falta de material e pessoal 
nas Unidades em relação ao serviço odontológico, sugere reunião 
com os profissionais e a ouvi-los. O Sr. Glauber diz que está 
tentando solucionar todos os problemas encontrados nos serviços 
odontológicos; relata que as reuniões com os profissionais estão 
sendo realizadas, e que “não promete mais que aquilo”.  O Sr. 
Pedro Felipe pergunta sobre o atendimento de doze horas, o 
Senhor Glauber responde que a Prefeitura tem um convênio com a 
Santa Casa, mas que o interesse é assumir esses atendimentos aos 
poucos, diz que a idéia do Pronto Atendimento é de doze horas e 
com a possibilidade de expansão; relata, ainda, que a intenção é 
construir grandes Unidades, mas procura inicialmente melhorar o 
atendimento prestado.  O Sr. Valdir sugere ao Sr. Glauber que seja 
incluído o emblema do SUS nas Unidades de Saúde e o mesmo 
aceita a sugestão.  O Sr. Aristides fala da questão da falta do 
emblema do SUS nas ambulâncias, o Sr. Glauber aceita o relato e 
aproveita o momento para dizer que pretendem capacitar os 

motoristas para socorrer quando necessário.  A Srª. Nercedes 
apóia a capacitação dos motoristas e o Sr. Luiz retifica um 
treinamento de 50 horas.  O Sr. Glauber se coloca à disposição, 
sugere o CIOPS para o local do C.M.S.e pede licença para 
participar de uma outra reunião. O Sr. Valdir agradece e passa a 
palavra a Drª. Maria Cristina Toledo Coelho, da Diretoria de 
Promoção e Prevenção à Saúde, que apresenta as metas 
pactuadas pelo município.  Mostra os indicadores, explica todo o 
processo para atingir as ações, os parâmetros utilizados e a 
quantificação do pacto.  Discuti casos específicos como malária, 
Leishimaniose e todo o trabalho realizado pelo S.M.S. no 
município; fala das campanhas realizadas e salienta a 
importância da alimentação dos sistemas para atingir a 
pactuarão explicando as exigências do Ministério da Saúde. Fala 
da proposta de pactuação de 2007 para prestar contas em 2008, 
relata que, nos dias 03 e 04 de Maio, os dados serão apreciados 
para aprovação do Estado.  O Sr. Aguinaldo questiona sobre o 
fumacê e a dengue.  A Drª. Maria Cristina explica que o fumacê 
pertence ao Estado, que só disponibiliza se houver algum surto 
de doença.  O Sr.ª Adelino fala do uso do fumacê, segundo os 
critérios do Ministério da Saúde e da importância da 
colaboração da população no combate à dengue. O Sr. Valdir 
coloca para os conselheiros a votação da pactuação apresentada 
pela Drª. Maria Cristina e os conselheiros aprovam por 
unanimidade e solicita cópia do que será definido após discussão 
com o Estado; agradece à Drª. Maria Cristina, apresenta um 
modelo de emblema para o C.M.S. para avaliação dos 
conselheiros e logo após passa a palavra para a Enfª Rogéria, 
que trabalha no Programa de Tuberculose, que expõe sobre a 
importância do controle da doença no município; explica sobre a 
pactuação não atingida e pede ajuda aos conselheiros, como 
representantes da sociedade.e relata que está buscando parcerias 
Coordenação do Programa Saúde da Família com objetivo traçar 
estratégias de melhoria da situação.  O Sr. Roberto pergunta se o 
ACS faz a dose supervisionada no tratamento da tuberculose.  A 
Srª. Rogéria apresenta as dificuldades encontradas para a 
realização do trabalho em alguns casos, tendo como exemplo de 
duas ACS que estiveram presente; deu enfoque à 
descentralização e entrega do Plano Municipal de Controle de 
Tuberculose; relata que irá começar nos bairros Zumbi e 
Village, justificado pela maior incidência de casos da doença no 
município. Drª. Cristina justifica que o abandono é investigado, 
mas os pacientes costumam até mudar de cidade e depois 
retornam.  Sr. Aristides questiona o que a Secretaria de 
Educação tem feito para auxiliar na questão da tuberculose e a 
Srª. Cristina Mion explica que eles são responsáveis pela parte 
educativa, como a sensibilização dos alunos em datas 
importantes.  Sr. Aristides coloca que é necessário melhorar as 
questões de educação e fala da capacitação das A.C.S.s para 
educação em saúde. O Sr.Valdir apresenta a proposta do Plano 
Municipal de Controle da Tuberculose para aprovação dos 
conselheiros, que por unanimidade dos presentes concordam 
com o plano. O Sr. Valdir reforça o encaminhamento do 
orçamento de 2008 e o Sr. Adail questiona os destinos das 
verbas destinadas à Saúde.  Sr. Valdir propõe um ofício para 
resolver essa questão e é aprovado; em seguida apresenta aos 
conselheiros o ofício da Procuradoria da República a respeito da 
Análise dos Dados, sugerindo prorrogação do tempo limite para 
apreciação dos conselheiros e é aprovado pelos mesmos. O Sr. 
Adail solicita que seja pedido o retorno o mais breve possível.  
O Sr. Valdir coloca para os conselheiros sobre um ofício a ser 
encaminhado ao Hospital Evangélico para prestação de contas 
do Projeto de Assistência ao Pré-Natal de Alto Risco que está 
em andamento e um outro ofício solicitando onde serão locados 
os equipamentos do convênio com FURNAS. Nada mais 
havendo a acrescentar, eu Mirela Dias Gonçalves, lavro a 
presente ata que vai por mim assinada e pelo os demais 
conselheiros presentes na reunião do dia 26 de Abril de 2007. 


